



zurück

Frenkie Schinkels erzählte im Haus der Begegnung aus seinem Leben rund um den Fußball



Dr. Harald Baloch (links) moderierte das Gespräch mit dem Fußballtrainer

"Der Ball ist rund – Fußball zwischen Philosophie und Geld"

Die Reihe der „Maria Saaler Gespräche“ versucht der Frage nachzugehen, wie Menschen mit viel Gestaltungsspielraum und Verantwortung ihre Lebensentwürfe umsetzen.



Die zahlreichen Besucher folgten gespannt den Ausführungen

Frenkie Schinkels, Trainer von Austria Kärnten, hat in Österreich Fußballgeschichte mitgeschrieben. Er erzählte am 18. November 2009 im Haus der Begegnung in Maria Saal über die Höhen und Tiefen in seinem Leben zwischen Fußball und Familie, wie er als fünffacher Vater den Spagat zwischen seiner Tätigkeit, zuerst als Profi und jetzt als Trainer, und Familie zu knüpfen versuchte und versucht. Mit seiner Offenheit faszinierte er die Zuhörer.

 Diese Seite kommt aus dem [www.kath-kirche-kaernten-Archiv](#)

Diese Seite wurde am 19.11.2009 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: [>>Maria Saal](#)

[Home](#) | [Aktuelles](#) | [Veranstaltungen](#) | [Themen](#) | [Diözese Gurk](#)
[Pfarren & Dekanate](#) | [Service](#) | [Slowenisch](#)
[Kontakt](#) | [Impressum](#) | info@kath-kirche-kaernten.at